

Artikel vom 09.11.2019

CSU-Kreisverband Eichstätt

Kreistagskandidaten auf Tour im Landkreis Eichstätt



GAIMERSHEIM – Mit den Bürgern ins Gespräch kommen, den Schulterschluss mit kommunalen Entscheidungsträgern suchen, aus Erfolgsmodellen im Landkreis lernen und vor Ort erfahren, wo der Schuh drückt: Um das umzusetzen gehen die CSU-Kreistagskandidaten und Kreistagskandidatinnen auf große Tour durch den Landkreis Eichstätt.

Der Startschuss zur ersten Landkreisrundfahrt ist vor kurzem in Gaimersheim gefallen, wo die Kreistagskandidaten gemeinsam das Gymnasium besichtigten. Weitere Stationen waren die Gewerbegebiete in Gaimersheim und Eitensheim, Kindergarten und Seniorenheim in Wettstetten und das neue Dienstleistungszentrum des Landkreises in Lenting. Nach kurzen Aufenthalten in Hepberg und Stammham besichtigten die Kreistagskandidaten Realschule und Klinik in Kösching sowie den Interpark.

Weitere Rundfahrten durch die anderen Teile des Landkreises folgen in Kürze.